

„Da seid Ihr schon?“ fragte die neue Erscheinung, und die zitternde Margarethe jetzt erblickend, fügte sie lächelnd hinzu: „Was habt Ihr denn da aufgegabelt?“

„Ein Weib, wie Du siehst, Martin,“ war die Antwort, und nun zog sich dieser zurück, um den Ankömmlingen in dem schmalen Eingange Raum zu machen.

„Geht voran,“ sagte einer der Böfewichter zu Margarethen, „geht voran und fürchtet Euch nicht, Ihr sollt bald in guter Gesellschaft sein.“ Margarethen blieb nichts übrig, als zu gehorchen, denn zur Gegenwehr war sie zu schwach. Eine Weile stieg man in der sie umgebenden Finsterniß abwärts, dann erweiterte sich allmählig der erst sehr enge Eingang, und endlich langte man in einer geräumigen Höhle an, auf deren Boden noch fünf an-